



BERITA ACARA DAN SERTIFIKAT REKAPITULASI HASIL PENGHITUNGAN PEROLEHAN SUARA
PASANGAN CALON PRESIDEN DAN WAKIL PRESIDEN DARI SETIAP KABUPATEN/KOTA DALAM WILAYAH PROVINSI
PEMILIHAN UMUM TAHUN 2024

MODEL
D. HASIL PROVINSI-PPWP
HALAMAN 1

Provinsi : KALIMANTAN SELATAN
Kabupaten / Kota :

Pada hari ini Jum'at tanggal delapan bulan Maret tahun dua ribu dua puluh empat, Komisi Pemilihan Umum Provinsi Kalimantan Selatan telah melaksanakan kegiatan rekapitulasi hasil penghitungan perolehan suara di tingkat provinsi dalam wilayah kerja KPU Provinsi pada Pemilihan Umum Tahun 2024 bertempat di: Banjarmasin

Pelaksanaan rekapitulasi hasil penghitungan perolehan suara Pasangan Calon Presiden dan Wakil Presiden disaksikan oleh Saksi Pasangan Calon, serta diawasi oleh Badan Pengawas Pemilu Provinsi untuk melaksanakan rekapitulasi hasil penghitungan suara Pemilihan Umum Pasangan Calon Presiden dan Wakil Presiden.

Pada rapat rekapitulasi hasil penghitungan perolehan suara, KPU Kabupaten/Kota *) menyusun rekapitulasi hasil penghitungan perolehan suara tingkat provinsi berdasarkan formulir Model D.HASIL KABKO-PPWP dari seluruh kabupaten/kota.

Provinsi Kalimantan Selatan dalam rekapitulasi hasil penghitungan perolehan suara Pasangan Calon Presiden dan Wakil Presiden ada/tidak ada *) kejadian khusus dan/atau keberatan saksi sesuai dengan yang tercatat dalam formulir Model D.Kejadian Khusus dan/atau Keberatan Saksi-KPU tingkat provinsi.

Demikian Berita Acara dan Sertifikat ini dibuat dalam 8 (delapan) rangkap dan masing-masing rangkap ditandatangani oleh Ketua dan Anggota KPU Provinsi serta Saksi Pasangan Calon yang hadir.

NAMA DAN TANDA TANGAN KOMISI PEMILIHAN UMUM PROVINSI				
1	2	3	4	5
Andi Tenri Sempa	Arif Mukhyar	M. Fahmi Falsopa	Nida Guslaili Rahmadina	Riza Anshari
NAMA DAN TANDA TANGAN SAKSI				
1. H. ANIES RASYID BASWEDAN, Ph.D.-Dr. (H.C.) H. A. MUHAIMIN ISKANDAR	2. H. PRABOWO SUBIANTO-GIBRAN RAKABUMING RAKA	3. H. GANJAR PRANOWO, S.H., M.I.P.-Prof. Dr. H. M. MAHFUD MD		

1

2

3

4

5